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OFFRE D’EMPLOI 
 

 
 
Étudiant stage Co-op - Été 2026 / Co-op Summer 2026 Student Intern 

Nous planifions embaucher des étudiant(e)s pour travailler au sein des équipes 
d’ingénieur. We are planning to hire students to work within our engineering teams:  

• Ingénieur Chimiste / Chemical Engineer 

• Ingénieur Mécanique / Mechanical Engineer 

• Ingénieur Électrique / Electrical Engineer 

• Administration RH / Admin HR 

 
Critères de selection / Selection Criteria 
 

▪ Exigences minimum – présentement inscrit comme étudiant à temps complet dans un 
établissement d’éducation post secondaire et doit retourner à temps complet à l’automne 
2026. Currently enrolled as a full-time student at a post secondary educational institution and must 

return to full time studies in Fall 2026. 

 

▪ Soumettre une copie des notes pour l’année académique 2024-2025 (les notes de 
décembre 2025 doivent être incluses avec la demande d’emploi). Submit a copy of academic 
transcripts of the 2024-2025 academic year (December 2025 grades must be included with the job 
application. 

 

 
Les applications doivent être reçues au plus tard le 6 février 2026, envoyées à :  
Application must be received no later than February 6, 2026, and send to:  

 
 
Twin Rivers Pulp Ltd. 
Dép. des Ressources humaines 
27, rue Rice 
Edmundston, (NB) E3V 1S9 
Fax: 506-737-2372 
Courriel :  chantal.bourgoin@twinriverspaper.com 
 
Nous remercions tous les postulants, par contre, seulement ceux sélectionnés pour une 
entrevue seront contactés.  
We wish to thank all applicants.  However, only those selected for an interview will be contacted. 
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